



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 15 de abril de 2014

“Es curioso ver cómo a medida que las libertades teóricas aumentan, las libertades prácticas disminuyen.”
Luis Antonio de Villena

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.04

Euro
18.04

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Débil consumo presagia crecimiento moderado en el 2014

El consumo privado del país, es decir, el gasto realizado por los hogares mexicanos en bienes y servicios incrementó 0.7% durante el primer mes del año. El resultado de enero, aunado a otros indicadores, pronostican un crecimiento moderado de la economía durante el primer trimestre del año, de acuerdo con especialistas consultados. “Una de las principales razones por las cuales la economía crecerá de manera moderada en el primer trimestre del año es por la dinámica del consumo. Nuestro estimado de crecimiento de 2.9% para el PIB en el 2014 incorpora esta dinámica del gasto privado”, aseveró Isaac Velasco, economista de Ve por Más.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Ahorrarán 11.2 mmdp por la interconexión

Telefónica México, Iusacell y Nextel ahorrarán en su conjunto 11.2 mil millones de pesos si se mantiene la tarifa de interconexión cero que pagarían a América Móvil, indicó Jorge Fernando Negrete, director de MediaTelecom Policy and a Law. “Los más de 11.2 mil millones de pesos de traslado y subsidio a todos los competidores del preponderante no tiene precedente regulatorio alguno en el mundo y es el costo de una política regulatoria punitiva al operador que más invierte y que más ingresos genera, pero también la recompensa económica al cabildeo y presiones de un conjunto de operadores coludidos a los cuales no se les señala como poderes fácticos pero que han sido mucho más eficaces a la hora de hacer valer sus intereses ante los redactores de la iniciativa de ley y el Congreso de la Unión”, señaló Negrete.

El Financiero

Los nuevos centros comerciales que se alistan en la Ciudad de México

Entre 2014 y 2015 se integrarán 8 nuevos centros comerciales a la Ciudad de México, que añadirán 266 mil metros cuadrados al inventario de 4.5 millones de metros cuadrados con que ahora cuenta la capital. La superficie de los nuevos centros comerciales equivale a 3.2 veces la que tiene Perisur o a poco más del doble del centro comercial más grande construido en la ciudad en los últimos cinco años, Paseo Interlomas, que tiene un área de 120 mil metros.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 15 de abril de 2014

Últimos Folios:

Guía para que los empleadores puedan realizar la validación masiva e inscripción de los trabajadores en el RFC 

Norma de Educación Profesional Continua 2013 Formato Homologado. 

Modificaciones a la Guía para la revisión del cumplimiento de las federadas de la Norma de Educación Profesional Continua. 

Notas Fiscales:

SCJN / Acuerdo por el que se levanta el aplazamiento de los amparos en revisión en materia de ISR 

SCJN / Tesis aisladas del 11 de abril de 2014 

SHCP / Listado de contribuyentes que simulan operaciones inexistentes al 11 de abril de 2014 

MILENIO

Defraudan ahora por 30 mdd a Banamex

El corporativo financiero estadounidense Citigroup y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) revelaron un segundo fraude a Banamex, esta vez por 30 millones de dólares, también realizado por un proveedor de Pemex. Aunque John Gerspach, director de finanzas de Citigroup, no reveló el nombre de la compañía del nuevo desfalco, personas cercanas a la investigación indicaron que se trata de Representaciones y Distribuciones Evya, firma dedicada al diseño, ingeniería, construcción, rehabilitación y mantenimiento de infraestructura petrolera, tanto de mar como de tierra, ubicada en Ciudad del Carmen, Campeche.

REFORMA

Pelea México corona a Brasil... en autos

Lo que parecía impensable hace 4 años, ahora podría ser una realidad: México podría desplazar a Brasil como productor de autos en América Latina. En 2009, la producción de autos de Brasil sumó 3.2 millones de unidades, 104 por ciento más que México. Para 2013 todo cambió, ya que Brasil, con una producción de 3.7 millones de autos, superó con apenas 22 por ciento las 3 millones de unidades hechas en México, según estadísticas de la Organización Internacional de Constructores de Automóviles (OICA).

La Razón

Turismo mundial deja gasto récord a México: 1,360 mdd

La promoción internacional del gobierno federal para visitar México y la paridad cambiaria del peso frente a otras monedas hacen al país un atractivo para los extranjeros, lo cual se reflejó en febrero con ingresos récord de mil 360 millones de dólares por visitantes internacionales, el nivel más alto de la historia para un segundo mes del año, revelan datos del Banco de México. El primer bimestre también marcó el monto máximo de toda la historia al captar dos mil 800 millones de dólares, 15.2% más respecto a igual lapso de 2013. La recuperación del sector se debe a "una combinación entre la promoción de México en el exterior y la moneda (el tipo de cambio).



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 15 de abril de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 14/04/2014	
(Pesos por dólar)	13.0493
Tasa de interés objetivo	
(14/04/2014)	3.50
TIE 28(14/04/2014)	3.8000
TIE 91(14/04/2014)	3.8075
TIE 182 (09/04/2014)	3.8275
CETES 28 (14/04/2014)	3.22
Reservas internacionales (mdd)	
(04/04/2014)	183,313.7
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (15/04/ 2014)	5.151503

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Rusia desafía a Estados Unidos

Un jet de combate ruso voló varias veces sobre un buque de guerra de Estados Unidos que se encuentra en el Mar Negro, informó ayer el Pentágono. La operación “no es profesional y (es) provocadora”, dijo un funcionario de Defensa de Estados Unidos. El avión ruso sobrevoló la embarcación USS Donald Cook, que se encuentra en aguas internacionales, a tan sólo unos 150 metros de altitud. Medios estadounidenses indicaron que la maniobra se prolongó durante 90 minutos.

CNNEXPANSIÓN

Ley antilavado afecta a joyeros

La Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones de Procedencia Ilícita, que estableció topes al uso de dinero en efectivo y mecanismos de identificación de los clientes cuando sus operaciones superen cierto monto, impactó a la venta de joyería y relojes finos. La Ley Antilavado puso tres umbrales de control para los joyeros, dijo el presidente de la Cámara Regional de la Industria de la Joyería y Platería de Jalisco, Miguel Coter. El primero es que se tiene que identificar a un cliente cuando haga una compra por 52,131 pesos (805 veces el salario mínimo vigente en el DF) de alguna joya o reloj.

GrupoFórmula

Mexicanos disfrutaron esta madrugada del eclipse lunar

Alrededor de 500 personas acudieron la madrugada de este martes al Museo de Historia Natural para observar el eclipse lunar, que, entre otros detalles, pintó de rojo a la Luna. Los asistentes llegaron antes de la medianoche para sentarse y acostarse sobre el piso y apreciar el eclipse total de luna, que inició a las 23:55 horas del lunes y culminó a las 04:33 horas de este martes. Personal del museo prestó a los visitantes telescopios, y además con ayuda de cámaras fotográficas y binoculares, para disfrutar de este primer fenómeno de una serie de cuatro que tendrán lugar entre 2014 y 2015.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 15 de abril de 2014



Baja precio de limón hasta 42% en una semana

La Secretaría de Economía (SE) dio a conocer que en la Central de Abasto del Distrito Federal el precio del limón registró en los últimos 15 días considerable disminución en su precio, al grado que en una sola semana bajó 42.77 por ciento. En tanto que locatarios de mercados populares y tianguistas venden ya desde el pasado domingo el cítrico en 15 pesos el kilogramo, cuando el sábado anterior aún lo comercializaban en 50 pesos. En diversas tiendas de autoservicio, el limón sin semilla se ofrece al consumidor en 28.90 pesos y el originario de Colima en 19.90 pesos.



Ban Ki-Moon y Gurría analizarán efectividad de cooperación para el desarrollo

El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-Moon, está en visita oficial a México para participar en la ceremonia de apertura de la primera reunión de Alto Nivel de la Alianza Global para la Cooperación Eficaz al Desarrollo. Se trata de la quinta visita del secretario general a México, en el marco de la cual sostendrá un encuentro de trabajo con el presidente Enrique Peña Nieto así como con el secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade Kuribreña. También se reunirá con funcionarios de la Oficina de las Naciones Unidas en México y con representantes de los medios de comunicación.



Prevén bajas temperaturas en gran parte del país

La masa de aire frío asociado al frente 50 provocará temperaturas bajas en los estados del norte, noreste, oriente y centro del territorio nacional, además de evento de Norte en el litoral del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec con rachas de hasta 100 kilómetros por hora. En su reporte más reciente, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que ese sistema frontal se extenderá desde una baja presión localizada en Carolina del Sur, Estados Unidos, y cruzará el Golfo de México hasta el sur de Veracruz, por lo que cubrirá el oriente y centro del país hasta Chihuahua.